
Conseil d’administration de l’Université
séance du 30 septembre 2011

Investissement d’avenir
Le Président informe le Conseil d'administration du dépôt de deux nouveaux dossiers de candidatures aux appels à 
emprunt : le dossier "Initiative d'Excellence" bi-régional (IDEX) et le dossier "Société d'accélération de transfert te
(SATT) ; les résultats devraient être connus en février 2012. De nouveaux dossiers de candidature pour l'appel à pro
d'Excellence" devraient être déposés d'ici le 12 octobre 2011.

Contrat quinquennal 2012 - 2017
Le Président informe le Conseil des modalités du dialogue contractuel qui va s'engager avec le Ministère de l'enseig
et de la recherche pour l'élaboration du futur contrat quinquennal.

Situation de l’Université
Le Président rend compte de son rendez-vous au Ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche, à l'occas
présenté le contexte budgétaire très contraint dans lequel évolue l'Université de Nantes comme beaucoup d'univers
Président insiste sur le fait que l’état doit compenser les mesures liées au statut des fonctionnaires ainsi que les tran

Le Conseil d'administration a débattu des points suivants :

Présentation de la Politique internationale de l’Université de Nantes. Le CA a en outre été amené à approuve
relative aux diplômes délivrés en partenariat international (sur avis du CURI et du CEVU)

Action de l’Université en matière de prévention des risques, à savoir :

    - Présentation du rapport annuel d'activité 2010-2011 du Service universitaire de médecine préventive et d
promotion de la santé (SUMPPS)
    - Présentation du rapport annuel d'activité 2010-2011 du service de la Médecine préventive du personnel d
l'Université (MPPU)
    - Présentation du rapport annuel sur l'évolution des risques auxquels sont exposés les personnels et les usag
l'établissement et approbation du Programme annuel de prévention des risques professionnels et des risques p
usagers, de l’année 2011.

Campagne 2012 - Révision des effectifs enseignants-chercheurs et personnels BIATOSS (après avis du CTP)

Pour les enseignants-chercheurs et enseignants : 23 postes de PR, 47 postes de MCF et 22 postes de PRAG sero
campagne a vocation à permettre à l’établissement d’assurer ses missions de formation et de recherche mais aussi :

    - l’accompagnement des projets du Grand Emprunt et des Labex (grand emprunt)
    - le soutien aux axes émergents de l’établissement (Filière Europe, quartier de la création, Gérontopole)
    - l’accompagnement des équipes nouvelles issues d’une restructuration recherche
    - la poursuite de la politique de redéploiement interne

Pour les Enseignants-Chercheurs et Enseignants,la campagne 2012 prévoit qu’un certain nombre de postes soient g
dans le cas de restructuration recherche et/ou composante.

Pour les Personnels BIATOSS, 12 postes seront ouverts au concours, et 6 redéploiements sont prévus. 3 postes de
la Roche-sur-Yon, Angers et Le Mans) seront gelés en attente de la restructuration de la filière inter universitaire de
enseignants du premier et du second degré.



Sur la base de ces éléments, le Conseil d’administration a ainsi approuvé les demandes de publications d'emplois va
susceptibles de l'être, concernant les enseignants-chercheurs et les enseignants d'une part, les personnels BIATOSS 

Pour ce qui concerne la formation et le recherche, le Conseil d'administration a approuvé, après avis du Cons
de la vie universitaire (CEVU) et de la CPCA :

UFR d’odontologie :

- la création d’une attestation de formation aux actes bucco-dentaires (formation non diplômante)
- la modification des modalités de contrôle des connaissances des Certificats d’Etudes Spécialisées
- la modification de la maquette relative à l’attestation d’études universitaires en implantologie
- ainsi que de modalités d’équivalences d’UE entre le PCEO2 et DCEO2

UFR de Médecine et des techniques médicales :

- la création d’un DIU « Coordonnateurs de soins en gérontologie (orienté sur la prévention de la maladie d’A
- La modification de la réglementation relative à la 2ème année du diplôme de formation générale en science
(UE anatomie-dissection, UE Préparation du master Biologie Santé).

Première année des études de santé (Médecine, Pharmacie, Odontologie, Sages-femmes) : modification de la
relative au concours de première année.

Création d’un DIU Développement Durable, porté par l’IGARUN et auquel participent 8 composantes de l’u
des composantes des universités d’Angers et du Mans.

Le conseil a également approuvé :

une demande de subvention FEDER au profit du projet : « plate-forme régionale de formation continue pour 
durable », développé par les trois universités de la Région et porté par l’Université de Nantes.

ainsi que le projet de recherche du CREN ReoC3 « L’enseignement renforcé du Reo mā'ohi au cycle 3 comm
lutte contre l’illettrisme » et la demande de subvention afférente.

En matière de recrutement, de ressources humaines et s’agissant du dialogue social, le Conseil d'administrat

Les modalités de recrutement des enseignants du second degré à l'Université de Nantes (après avis du CTP).

La recréation de la Commission Consultative Paritaire des Agents Non Titulaires commune à l’ensemble des 
titulaires exerçant leur fonction à l’Université de Nantes (après avis du CTP).

La liste des fonctions pouvant ouvrir droit au bénéfice de PRP ou de PCA.

Le Conseil d'administration a approuvé :

Des éléments liés à la certification des comptes de l’Université et relatifs aux remarques formulées par les ex
:

- L'intégration comptable du patrimoine immobilier remis en dotation a l’Université, ainsi que la décompositio
éléments du patrimoine en différents éléments permettant d’affiner l’amortissement des différents biens
- La régularisation d’une ligne « participation » dans les comptes de l’Université qui apparaissait depuis plusi
alors que le projet immobilier était achevé (projet RIVE).

Le principe d'une convention constitutive d'un groupement de commandes entre l'Université de Nantes et Na



vue de la rénovation de l'immeuble de grande hauteur de l'UFR de Médecine et Pharmacie, ainsi que la désig
représentants de l'Université à la Commission d'appel d'offres ad hoc qui sera créée. Le Conseil d’administrat
ces éléments étant acté, les travaux de mise en sécurité seraient réalisés, sous réserve de disponibilité des cré

Quatre concessions de logement par nécessité absolue de service, une convention d'occupation précaire et un
prolongation d'une convention d'occupation précaire.

Des tarifs, dons et subventions.

Le procès-verbal du Conseil d'administration du 1er juillet 2011.

Le Conseil d'administration procède à l'élection

D'un représentant des enseignants-chercheurs du collège B à la Commission permanente du Conseil d'admini
M. GENTIL, maître de conférences à l'UFR de Sciences et techniques, a été élu.

D'un représentant des enseignants-chercheurs au conseil du Service commun de la documentation : M. ORAN
des Universités à l'IUFM, est élu.

 


